

Affaires

Télex

> **Moisand Boutin & Associés** accueille **Roland Dana**. Diplômé de l'ENA, avocat depuis 2007, Roland Dana intègre en qualité de collaborateur l'équipe Corporate du cabinet, dirigée par Jean-Philippe Jacob et Jean-Pierre Langlais. Roland Dana a débuté sa carrière en tant que conseiller juridique et parlementaire au sein du cabinet des ministres de la Santé, Philippe Douste Blazy, Xavier Bertrand, et Philippe Bas, de 2004 à 2006. Il a ensuite rejoint les équipes Corporate de Sekri Valentin Zerrouk, puis d'Ideact.

> **Latham & Watkins** annonce la nomination d'**Olivier du Mottay**, associé du département corporate, aux fonctions de **managing partner** du bureau de Paris. Il y succède à Olivier Delattre qui exerçait ces fonctions depuis 2001, et sera assisté par Xavier Renard, associé du département fiscal, en qualité de *deputy managing partner*.

> **Christine Lagarde**, ministre de l'Economie, de l'Industrie et de l'Emploi, parraine la promotion 2009 du DJCE de Nancy.

> La radiographie 2009 des cabinets d'avocats d'affaires de **Juristes Associés** est parue. Selon Caura Barszcz, la rédactrice en chef, cette édition est originale en ce qu'elle révèle une transition entre les années de croissance continue et celle de la crise.

> **Karine Muller**, secrétaire juridique chez Clifford Chance, a publié son premier roman, « Vert Lavande », aux Editions Chloé des Lys. Un texte frais, qui parle d'enfance et d'amitié.

Des anciens de Stasi créent le cabinet Vigo

Emmauel Daoud, **Christine Carpentier** et **Julie Ferrari**, précédemment associés chez Stasi & Associés, fondent avec leurs collaborateurs le cabinet Vigo, spécialisé en droit de la responsabilité. Vigo se présente comme un cabinet composé d'experts en gestion des risques relevant de la responsabilité civile, pénale et



commerciale, dans les secteurs d'activité clés (agroalimentaire, assurances, distribution, énergie, industrie, santé et pharmacie, sport...). Les avocats s'appuieront comme par le passé sur leur réseau de partenaires nationaux et internationaux : avocats, professeurs des universités, experts judiciaires, experts d'assurances,



agences de communication de crise, afin de répondre globalement à tous les besoins de leurs clients. Particulièrement concerné par les questions d'actualité, le cabinet Vigo interviendra également dans les domaines de la responsabilité sociétale des entreprises, du développement durable et du droit pénal international.



Bignon Lebray accueille une équipe en IP/IT

Arnaud Tessalonikos a rejoint le bureau parisien de Bignon Lebray en qualité de responsable du pôle Propriété intellectuelle & Technologies avancées. **Arnaud Tessalonikos** a débuté sa carrière en 1996 en tant que consultant au sein d'une société dirigée par des experts agréés par la Cour de cassation en informatique, avant d'intégrer des cabinets d'avocats de niche, spécialisés dans le droit de l'informatique, des communications électroniques, des réseaux, de l'internet et de la propriété intellectuelle. Arnaud Tessalonikos anime une équipe composée de deux avocats : **Olivia Flipo** et **Anne Lambert-Favreau**, qui ont également rejoint le cabinet.



Lefèvre Pelletier recrute en restructuring

Lefèvre Pelletier & associés renforce son pôle Restructuring avec l'arrivée de **Carole Dessus** en tant que conseil, au sein de l'équipe de Laurent Jourdan. **Carole Dessus**, avocate senior, est spécialisée en droit des entreprises en difficulté et en restructuration. Elle a auparavant exercé chez Lafarge, Flécheux, Campana, Le Blevennec en 1998, puis en 2001 chez UGGC & Associés, cabinet au sein duquel, pendant huit ans, elle a développé une expertise en droit des entreprises en difficulté.

CMS BFL coopte sept nouveaux associés

CMS Bureau Francis Lefèbre annonce la nomination de sept associés. **Raphaël Bordier**, 37 ans, exerce en droit social. Il a rejoint CMS BFL en 1996 et intervient en conseil et contentieux en droit du travail et droit de la protection sociale. **Pierre Dedieu**, 35 ans, exerce en fiscalité internationale. Il a rejoint CMS BFL en 1999 et traite

plus particulièrement des questions liées aux restructurations internationales, aux investissements immobiliers, aux transactions transfrontalières, etc. **Christophe Frionnet**, 37 ans, travaille sur les questions de fiscalité et impôts directs. Il a rejoint CMS BFL en 1997 et traite plus particulièrement des questions dans le domaine de la fiscalité des groupes de sociétés et des organismes non lucratifs, à la fiscalité patrimoniale et à la fiscalité immobilière. **Pierre Marly**, 38 ans, traite des questions liées à l'Afrique et au droit des affaires. Il a rejoint CMS BFL en 2004 après avoir exercé chez Ernst & Young à Paris, puis à Libreville (1996-1998) et enfin à Abidjan (1999-2003). Il se consacre exclusivement aux transactions internationales appliquées à l'Afrique. Dans ce cadre, il a développé une expertise dans le domaine de la pratique du droit des affaires OHADA. **Jean-François Marquaire**, 49 ans, spécialiste du droit des sociétés, a occupé plusieurs postes de direction fonctionnelle et opérationnelle au sein de grandes entreprises du secteur énergétique et industriel à travers le monde, avant de rejoindre CMS BFL en 2006. Il est aujourd'hui associé, co-directeur du cabinet CMS de Moscou. **Julien Saïac**, 36 ans, exerce en fiscalité internationale. Il a rejoint CMS BFL en 1998 et traite plus particulièrement des questions liées aux restructurations internationales, aux investissements immobiliers et aux prix de transfert. **Jérôme Sutour**, 37 ans, exerce en contrats et réglementations / services financiers. Il a rejoint CMS BFL en 2007 comme responsable du développement de l'activité des services financiers. Il a débuté en 1997 chez Linklaters en droit financier et droit boursier avant de rejoindre en 2000 Simmons & Simmons. Il est spécialisé en droit bancaire et financier, incluant notamment les aspects de structuration et de gestion des fonds de placement et d'investissement et la réglementation financière et boursière.